

## DRK-Kreisverband Wittlage fördert den Schulsanitätsdienst (SSD)

Anfang 2019 konnte am Gymnasium Bad Essen eine Arbeitsgemeinschaft Schulsanitätsdienst mit 14 Schülerinnen und 6 Schülern etabliert werden. Jürgen Kluge, für die Breitenausbildung im DRK-Kreisverband Wittlage verantwortlich, hatte die Schülergruppe entsprechend den Vorgaben des DRK-Landesverbandes Niedersachsen für die verantwortungsvolle Aufgabe vorbereitet. Die Bürgerstiftung Bad Essen stellte der SSD-Gruppe zwei normierte Rucksäcke mit hochwertiger Rettungsausstattung sowie Warnwesten und T-shirts für alle Aktiven zur Verfügung. Zur Übergabe an die Schulleitung waren vom DRK-Ortsverein Dr. Josef Hoffschroer und Günter Harmeyer gekommen. Einige Wochen später wurde an der Oberschule Bad Essen eine SSD-Gruppe eingerichtet, ebenfalls mit Unterstützung durch DRK-Fachkräfte. Fernziel ist, dass möglichst an allen Schulen mit Oberstufe in den drei Gemeinden Bad Essen, Bohmte und Ostercappeln ein SSD dauerhaft tätig ist.



DRK-Kreisausbildungsleiter Jürgen Kluge mit Studienrätin Sabrina Rothert, die die SSG-AG im Gymnasium betreut.



Sie absolvierten eine Ausbildung zum Schulsanitätsdienst (SSD) – hier mit der Schulleitung und den DRK-Führungskräften. Fotos: E. Grönemeyer